
令和３年度福島市市民活動活性化支援事業補助金 

審査会 講評 

 
・行政だけではできない事業に取り組まれている団体が多く、非常によかった。公益性の

高い事業が多かったため、不採択となった団体にも今後も活動を継続していただきたい。 

 

・今回申請いただいた団体の申請書等拝見すると計画性があるものが多く、自分たちの背

景を振り返ることができている団体が多いと感じた。申請書に申請事業に取り組む前の

課題や今後のビジョンが表現されていると、さらなる評価につながると思う。 

 

・今後事業を進めるうえで事業者同士でのコミュニケーション等が必要になってくると思

うのでコミュニケーション設計の場を意識して活動してほしい。 

 

・多くの市民活動団体が、課題解決のために熱心に活動されていることを評価したい。 

 

・補助対象となったところはこの補助金を有効に活用いただき、今後も継続的に活動して

いただきたい。 


